

Die Jubiläumsfestivitäten werden mit der Ohringeriade am Sonntag, 21. September 2025, von 10.30 – 17.00 Uhr (letzte Startzeit 15.00 Uhr), abgerundet.

Dieser Tag steht ganz im Zeichen der Begegnung.

Die Ohringeriade ist ein Postenlauf und bietet allen die Gelegenheit, Ohringen besser kennen zu lernen.

Es sind alle herzlich eingeladen. Ob gross oder klein, von jung bis alt, es ist für alle interessant und macht Spass spielerisch Ohringen zu entdecken. An manchen Posten sind Fragen zu beantworten und an anderen gibt es die Möglichkeit, an Geschicklichkeitsspielen teilzunehmen.

Für die Teilnehmenden der Ohringeriade gibt es tolle Preise zu gewinnen.

Der Besuch lohnt sich auch ohne Teilnahme am Wettbewerb. Zum Beispiel bieten Führungen durch die Kläranlage interessante Einblicke in die Abwasserreinigung. Weiter öffnet die alte Mosterei die Tore und verarbeitet die neue Apfelernte zu feinem Apfelsaft. Die CEVI wird ebenfalls vor Ort sein, wo man sich im Harassenstapeln messen kann.

Ein Besuch lohnt sich!

Wir freuen uns auf eine grosse Beteiligung.